

学校だより9月号(2学期スタート号)

令和2年8月24日(月) 津幡町立萩野台小学校長 青山 昌美

校訓 自学 誠心 敬愛

夏休みが終わりました。コロナ禍のなか、今朝、元気に登校してきた子供たちと挨拶を交わし、2 学期を無事にスタートさせることができたことを嬉しく思っています。ただ、今年の夏は8月7日まで1学期があり、本日8月24日から2学期が始まるという異例の夏です。子供たちに例年にはない負担がかかっている可能性も否定できません。学校でも子供たち一人一人の様子をきめ細やかに見てゆきますが、ご心配なことなどがありましたら、学校にご連絡してくださるようお願いします。

8月7日の1学期終業式に、子供たちに向けて「どうして早寝早起きが大切なのか」という話をしました。学んだことや体験したことを脳が整理して記憶するために、そして体を成長させる薬(成長ホルモン)を脳から出すために、子供には十分な睡眠が必要であることなどを伝えました。6歳から13歳までの子どもには、1日9時間から11時間の睡眠が必要だといわれています。夏は日が暮れるのも遅く、つい夜ふかしになりがちです。2学期の始まったこのタイミングで、今一度早寝早起きを習慣づけるよう、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

今日の始業式では「相手にわかってもらえる伝え方」についての話をしました。自分の思いや考えを伝えるときには、「根拠」を示し「その根拠についての自分なりの解釈」を加えて伝えると、相手にわかってもらえる、というお話です。例えば、ある絵を見たときに「私、この絵が好き」とだけ伝えるより「ここの色を見て(根拠)。この色がとてもきれいだから(自分なりの解釈)、私はこの絵が好き。」と伝えたほうが、相手にわかってもらえる。そんなお話です。

自分の思いや考えを相手にわかってもらうためには技術が必要です。そしてその技術を得ると、コミュニケーション能力が向上します。日々の授業の中でそのような技術を教え、子供たちにコミュニケーション能力を培ってゆきたいと考えています。

【9月の行事予定】

8/24	月	2学期始業式、大掃除、給食開始、5限まで(14:45完全下校)
27	木	パソコンサポーター来校
	-	1.10.7
9/ 1	火	スクールカウンセラー来校(午前)、健康パワーアップ大作戦(~7日)
2	水	6限代表委員会、学納金振替日
6	\Box	運動会前PTA奉仕作業(午前7時~9時)
7	月	PTA防犯パトロール (~11日)
9	水	6限運動会係会(4~6年)
10	木	PTAあいさつ運動(~17日)
14	月	スクールカウンセラー来校(午後)
15	火	1~2年(14:15下校)、3~6年(15:05下校)
16	水	6限運動会係会(4~6年)
18	金	1~3年(13:10下校)、4~6年(15:10下校)
19	土	運動会(雨天時は20日<日>)
23	水	代休日 ※19日、20日とも雨天の場合は運動会
24	木	家庭学習を見直そう週間(~30日)
25	金	5限まで(14:50下校) 26日(土)はファミ リー読書の日です。
30	水	6限クラブ、4~6年(15:55下校)

ラジオ公開講演会



4日(火)、4~6年生が宇宙・星についての講演会に参加しました。講師は、柳田星の観察館「満天星」の学芸員・宇佐美さんです。

始めに、宇宙食(餅)を試食しました。 フリーズドライされた餅を水で戻して食べました。

講演は、児童の質問に答えながら進めていただきました。宇宙や星についてのお話では、津幡町のことを交えたクイズも出していただきました。(例 力の象徴とも言える星座の名前は? ①ヘルクレス座 ②炎鵬座 ③川井梨紗子座)

また、3D 宇宙シュミレーションソフトを使って、宇宙の果てまで、リアルな映像で見ることができました。まるで広大な宇宙空間を旅行しているかのようでした。

この模様は、ラジオかなざわの「ハートフルいしかわ」で放送されます。 < 9月12日(土)午前9:00~9:30(再放送9月26日、同時刻)> ラジオかなざわのホームページにアクセスして、スマホやパソコンからも聞くことができます。



学習サポーター





7月下旬から今月の末まで、時折、学習サポーターとして2人の大学生の方に来ていただいています。児童の座席をまわっての指導だけでなく、体育用具の準備後片付け、ピアノの伴奏、丸付け等もしていただいています。

平和集会



1~3年生は4日(火)、4~6年生は5日(水)に、平和集会を開きました。戦争や原爆について知り、平和や戦争に関する読み聞かせや紙芝居を聞きました。その後、感想を発表し合い、「ありがとうの歌」を歌



お知らせ



いました。

9月は、奉仕作業(6日<日>)、防犯パトロール(7日<月>~11日<金>)、あいさつ運動(10日<木>~17日)と保護者の皆様のご協力をお願いする機会がたくさんございます。お忙しいところ申し訳ありませんがよろしくお願いします。

また、運動会当日ですが、朝余裕がありましたら、児童用テントの 設営にご協力ください。

